

LA ZONA NORTE DE PUNO ES LA QUE MÁS ATRAE A LAS EMPRESAS

Hay 485 pedidos para obtener concesiones mineras

Desde setiembre del año pasado, al levantarse la prohibición de otorgar concesiones mineras en la región Puno, a raíz del "Aymarazo", se presentaron 485 solicitudes para obtener dichos derechos.

El Instituto Geológico, Minero y Metalúrgico (Ingemmet), entidad a la que se dirigen las solicitudes, aclaró que todavía ninguna de ellas logró obtener una concesión, y que la sola obtención del derecho no implica el derecho a la explotación de minerales, puesto que se necesitan gestionar otros permisos.

El encargado de Ingemmet en Puno, Leonidas Ramos,



Yunguyo, epicentro del "aymarazo", no tenta.

detalló que la zona norte de la región es la que más atrae a los mineros, detallando que las provincias con más peticiones de concesión son Carabaya y Sandía, a las que les siguen Putina, Azángaro y

San Román. En la zona sur de la región, en Yunguyo, epicentro del "Aymarazo", no tiene concesión activa alguna. En el norte, en la provincia de Moho, solo se tiene una solicitud en trámite.